

CHCS

Centre d'histoire et des sociétés contemporaines

LES DOCTORANTS DU CHCSC SUR TWITTER

Publié le 22 octobre 2012 – Mis à jour le 24 octobre 2012

Les doctorants du centre ont désormais un compte twitter pour relayer leur actualité scientifique. Découvrez l'intérêt de rejoindre ce réseau pour vos recherches.

A la rentrée 2012/2013 le CHCSC s'est doté d'un compte twitter (@CHCSCuvsq) pour y relayer l'actualité scientifique et les événements du centre. Les doctorants disposent également désormais de leur compte (@doctorantsCHCSC).

Il y a plusieurs raisons de rejoindre le réseau pour ses recherches. On trouve sur twitter une communauté scientifique francophone comptant des enseignants, des chercheurs et des doctorants très actifs. Ils se font les relais de l'actualité scientifique en histoire et sciences sociales.

Le réseau permet de diffuser aisément des actualités comme les colloques, séminaires,

journées d'études, appels à communication. Il fait connaître également des ressources numériques utiles à la recherche. Enfin, cette communauté de chercheurs et doctorants est aussi active sur la plateforme hypothèses.org (affilié au site revues.org) qui héberge de nombreux carnets de recherches sur des thématiques diverses, dont un grand nombre en histoire et sciences sociales.

Si vous vous inscrivez au réseau et vous abonnez au compte, il rediffusera les informations que vous partagerez.

Sinon, envoyez l'information que vous souhaitez partager à l'adresse doctorants.chcsc@gmail.com